

# 和幸学園通信

35号

平成26年12月発行

いよいよ寒さも本格的になってきました。遅く来た冬も遅れを取り戻すかのように、一度降り始めるとなかなかやんでくれません。ドカ雪はとても堪えます。それでも北国の冬の良さを見つけてみましょう。ツンと冷えた空気の澄んだ夜にはとても美しい月に出会えます。室内では太陽の暖かさのありがたみを感じます。何よりも春を迎える事の喜びを感じることができます。何事も気持ちの持ちようです。この冬も時には楽しく、時には穏やかに暮らしたいものです。



## メリークリスマス！！

今年もクリスマスに向け制作活動が始まりました。皆様一人一人にはクリスマスツリーを作っています。色画用紙を円すい状にし、くさい編みの毛糸を皆様の好みで糊付けしていただき、厚紙を切り抜いた色とりどりのベルや長靴の飾りをぶら下げ完成です。色々なツリーが完成し、すでにご自宅に飾られているかもしれません。このツリーの飾り作りに沢山の皆様のご協力がありました。ひたすら毛糸をくさい編みし、ひと玉を編まれた方もいらっしゃいました。厚紙に丁寧に色紙を貼って下さった方、それを靴やベルの形に切り抜いてくださった方…。沢山の皆様のご協力により制作活動が進行しています。とても個性的なツリーも沢山あります。今年も皆様楽しく、賑やかな時が流れるクリスマスを迎えられますよう祈っております…。

## 今年もお届けできました。

12/11に今年も手作りの布絵本を石山中央幼稚園にお届けに行ってきました。今年も「はらぺこあおむしの数の布絵本」が沢山の皆様のご協力により、とても素敵な絵本が完成致しました。何度も縫ってはほどいて、縫ってはほどいてを繰り返して、納得のいく作品になりました。9名のご利用者様とお向かいの幼稚園まで歩き、直接、子ども達に手渡してきました。布絵本のページをめくると子供たちが知っているはらぺこあおむしのキャラクターに歓声が上がったそうです。最後に子供たちと握手をし、帰ってきました。後日、職員から聞いた話ですが帰り際、H様がポケットから10個ほどのカン口飴を見せて下さり、「これだけじゃあ子供たちに配るには数が足りなかった…」と、H様の優しさを感じるひとこまでした。

うらへ…

## すっかり覚えていただきました。

今年の和幸学園の目標を毎日の体操の時間の後に覚えながら、そして、思い出しながら言っただいています。1行目「笑って過ごせることに感謝」2行目「一生懸命学べることに感謝」3行目…。というように多くの方が暗記して下さいました。メモに書いて覚えようとされていた方。字が上手く書けないので…と、職員にメモを書いてもらった方もいらっしゃいました。今年の1月2日に一人ホールで皆様の事を思いながらたてた目標がこのような形で皆様に覚えていただき、皆様の覚えようとする意欲に繋がっていったことを大変ありがたく思っています。さて、今の私の大きな悩みは、もちろん！来年の目標をどうしようかという事です。大きな悩みなのです。とても大事なことなのです。重大です。ふ～。

## まさしく、正月事始め

毎日の体操の後に「今日は何の日」という時間があります。12/13(土)は「正月事始めの日」でありました。正月の準備をはじめるとにふさわしい日という説明があり、「そうなんだ～」「へ～」などこの日の学びの一つでした。その後、いつも和幸園行事の釣いでお世話になっている、アオヤマさんの奥様と息子様がいらっしゃり、毎年恒例のお正月飾りの水木を持ってきて下さいました。それも立派な水木をいただきました。今月の26(金)と27(土)の餅つきでこの水木に繭玉をつけます。お正月の準備をするにあたり水木が届いたことはまさしく「正月事始め」でした。

## 12月・1月の予定

- |                   |                  |
|-------------------|------------------|
| 12/18(木)～12/24(水) | クリスマス会           |
| 12/22(月)～12/27(土) | 12月のお誕生会         |
| 12/26(金)・12/27(土) | 餅つき(お供えと繭玉を作ります) |

この和幸学園通信35号が、今年最後の通信となりました。いつもギリギリではありますが何とか毎月欠かさず発行する事が出来ました。これも皆様から「今月も読んだよ。」「和幸学園通信をいつも楽しみにしているよ。」などの声が私まで届くからです。本当に嬉しく思います。これからも和幸園での皆様のご様子をお届けできたらと思っております。今年も悲しいお別れと、沢山の出逢いがありました。皆様のおかげでテイサービス職員も少しずつは思いますが人が生きていく上で大切なことを学ばせていただいています。今年も一年ありがとうございました。感謝の気持ちで一杯です。来年もどうぞ宜しくお願い致します。

**12/30(火) 今年のご利用最終日となります。**

**来年、平成27年は1月5日(月)からのご利用になります。**

皆様、良いお年をお迎えください。



和幸園テイサービスセンター 主任相談員 日野 直美